

XPOS

Dukung Penuh Program TMMD, Kades Kaligede: Terima Kasih Sudah Membangun Desa Kami

Basory Wijaya - TUBAN.XPOS.CO.ID

Jun 4, 2022 - 07:26



TUBAN, – Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-113 Kodim

0811 Tuban, sudah berjalan 3 minggu di Desa Kaligede Kecamatan Senori Kabupaten Tuban Jawa Timur. Namun tanggapan positif terus mengalir terhadap program TNI lintas sektoral dan melibatkan segenap elemen serta masyarakat setempat. Jum”at (3/6/2022).

Seiring dengan keberhasilan di daerah lain di seluruh wilayah nusantara pada TMMD sebelumnya, membuat orang meyakini bahwa pembangunan di Desa Kaligede juga akan berdampak baik bagi perekonomian serta sosial masyarakat yang dihidupkan kembali jiwa gotong-royongnya.

Tak terkecuali bagi Kepala Desa Kaligede Bpk. Suprpto, yang sudah menerima berbagai pujian, untuk itu dirinya berkomitmen akan mendukung penuh upaya satgas TMMD yang saat ini masih bekerja bersama masyarakat di desanya, baik dalam membangun fisik, non fisik maupun kedekatan dengan masyarakat. Hal tersebut dikatakannya kepada awak media disaat sedang berkoordinasi dengan Babinsa tentang pelaksanaan program TMMD.

Suprpto juga memaparkan pembangunan yang dilakukan TNI melalui Satgas TMMD di Desanya yang antara lain meliputi peningkatan badan jalan, membangun MCK, Rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) pembangunan tanggul penahan tanah serta pembuatan gorong-gorong.

Untuk Sasaran Non Fisik, TMMD tersebut akan melaksanakan berbagai penyuluhan seperti penyuluhan Wawasan Kebangsaan, Kamtibmas, Narkoba, Han Pangan, Kesehatan, Peternakan/Perikanan, Pengobatan Gratis dan Pelayanan KB, Penyuluhan Pendidikan, Posbindu, Posyandu serta Penyuluhan Stunting, ungkap Suprpto

“Alhamdulillah dengan adanya TMMD di Desanya, masyarakat antusias menerimanya dan ikut mensupport atas program TMMD. Masyarakat berterimakasih kepada Satgas TMMD yang telah membangun di Desa Kami”, ungkap Kades Kaligede.

Lebih lanjut Suprpto juga sangat merespon adanya pasukan Satgas TMMD yang menginap di rumah warga. Masyarakat juga merasa senang, mereka pernah menyampaikan kepada saya bahwasanya dengan adanya TNI yang menginap dirumahnya, mereka bisa Shering tiap malam, yang mana mereka ingin anak-anaknya bisa menjadi Tentara, “itu tanggapan warga yang disampaikan kepada saya dan mereka sangat membaur di tempat mereka tinggal, ungkap Kades.

Pada kesempatan ini juga, saya juga mengucapkan terimakasih kepada pihak Kodim 0811 Tuban dan Pemkab Tuban yang sudah memilih Desa kami menjadi sasaran TMMD.

Semenjak Desa kami menjadi sasaran TMMD 113, Pak Dandim selalu dekat dengan kami dan warga, beliau memperhatikan wilayah kami, dan kamipun menyatu bersama TNI Mbangun Desa Notho Kutho, ungkap Suprpto seperti Moto Kota Tuban.

“Pak Dandim memang luar biasa”, ungkap Kades.

Terimakasih Kodim 0811 Tuban dan Pemkab Tuban yang telah membangun

Desa kami melalui program TMMD Ke-113 tahun 2022, tandas Suprpto.(Pendim 0811).